

TEXTO 1

Por lo que respecta a la férrea e incomprensible negativa del Gobierno —yo diría que testarudez— a que los pensionistas pierdan poder adquisitivo, creemos que el Gobierno tiene que dar explicaciones de forma urgente, máxime si resulta que algún representante de su partido ha afirmado recientemente que en un contexto económico positivo sería factible eliminar en parte el vigente veto de la subida de pensiones del 0,25 %. La ministra tiene que venir a darnos explicaciones de por qué se niega a que los pensionistas recuperen su poder adquisitivo y de por qué su grupo parlamentario, a pesar de que el resto de grupos piden lo contrario, se niegan a que esto sea así.

TEXTO 1 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 2

Decir las cosas que decimos no es negar la recuperación, es ponerla nombre y apellidos, en España y en Europa. Es una recuperación debil que tardará demasiados años en reducir sustancialmente el desempleo; una recuperación frágil que ni siquiera será capaz de proporcionar solidez y estabilidad a nuestras deudas públicas y es una recuperación —es muy importante resaltarlo— que está acabando, mientras se produce, con nuestro sistema de bienestar social, al menos en los países del sur de Europa. Es una recuperación incapaz incluso de poner fin a algo esencial, que es a nuestra sostenibilidad como país.

TEXTO 2 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 3

Voy a ser muy breve porque previamente a la reunión hemos llegado a un acuerdo de una transacción con el Grupo Popular en la que se recogen algunas de las propuestas del resto de los grupos y una sola propuesta del Grupo Socialista.

La propuesta número 2º, nos parece importante que esta comisión actúe y debata y analice las evaluaciones que nos vienen dadas por el Gobierno, pero que previamente a ello las valoraciones que hace la sociedad civil organizada, y sobre todo los técnicos y los especialistas, y sobre todo el Consejo Estatal de la Cooperación, nos venga incorporada la evaluación, porque nos parece que añade conocimiento a las decisiones y a las deliberaciones que tiene que hacer el Parlamento. Es una cuestión que no necesariamente tiene que estar en el ámbito de lo que se prefigura en la ley, sino que es una cuestión – digamos– que es demandada por los grupos, no era solo por mi grupo. Bien, el Grupo Popular no ha incorporado esto, y entonces vamos a mantener también esa propuesta de resolución en la votación.

TEXTO 3 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 4

Como decíamos el otro día, echamos en falta y lamentamos que se haya perdido la oportunidad para abordar una reforma del Tribunal de Cuentas para mejorar las herramientas necesarias para abordar esta evaluación de gasto público, para mejorar la transparencia del Tribunal de Cuentas y para asegurar su imprescindible independencia.

TEXTO 4 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 5

En modo alguno, señorías, nuestro partido no renuncia, claro que no, a que el salario mínimo interprofesional alcance el 60 % del salario medio neto en los próximos años. Lo que ocurre, es que parece que hay algunas de sus señorías que piensan que esta medida que se aprueba hoy es una especie de obstáculo para conseguir ese objetivo. Nosotros pensamos que no que al contrario que la medida que contiene el presente Real Decreto es la forma de conseguir que, en el breve plazo transcurrido desde la constitución del Gobierno se reduzca significativamente en más de 52 euros la diferencia que hay entre el salario mínimo actual y el que establece la Carta Social Europea. Para nuestro partido no hay mejor manera de llegar al final del camino que empezar a recorrerlo y aunque todavía nos queda un buen trecho en lo que se refiere al salario mínimo interprofesional, hoy hemos dejado a nuestras espaldas, afortunadamente, una parte de ese camino, que había que recorrer.

Nada más y muchas gracias.

TEXTO 5 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 6

Usted, y le agradezco la exposición, me hubiera gustado tener este PowerPoint, porque me ha hablado de políticas de gasto y no disponíamos de esta información. Lo cierto es que creemos que tanto el grupo que ha presentado la iniciativa como ustedes está gibarizando el estado de bienestar tanto por vía directa como de forma indirecta, directa porque reducen los presupuestos, como ya fuimos conscientes hace un año, y de forma indirecta porque dejan de ejecutar políticas de gasto para nosotros determinantes, como I+D+I o Industria. Y por eso le decía que no disponemos del PowerPoint este que nos ha mostrado ahora.

TEXTO 6 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 7

Me recomienda usted, señora ministra, —yo se lo agradezco— que me lea el *Diario de Sesiones*. Fíjese sí me lo he leído, que dentro de unos días va a hacer un año que se aprobó en esta Cámara por unanimidad una moción que presentó este grupo parlamentario, donde le pedíamos que tomara medidas inmediatas en relación a paliar la brecha salarial entre mujeres y hombres. Es más, le voy a leer el contenido, porque a lo mejor se le ha olvidado, ya que usted me refresca a mí la memoria. En concreto lo que la estábamos pidiendo y usted asumió, porque su grupo parlamentario también votó, fue un proyecto de ley de igualdad salarial entre mujeres y hombres, previo dialogo social, que para nosotros es importante —no solamente una foto—, en aras a garantizar de forma real y efectiva la igualdad de retribución para el desempeño de un trabajo de igual valor. ¿Dónde está esa ley, señora ministra?

TEXTO 7 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA

TEXTO 8

Los recortes en agricultura; las concesiones de la entrada de productos de países extracomunitarios y la exigencia hacia una demagógica transición ecológica por parte de Bruselas pone cada vez más difícil la supervivencia de las explotaciones agrarias y agrava esa población que está haciendo estragos en nuestra España rural, que recordamos, como dijimos el otro día al ministro, es el 85 % de nuestro territorio nacional. Nosotros defendemos que el sector vuelva a ser tratado con la dignidad y el respeto que merecen, es decir, con un rango institucional de preferencia nacional que reconozca la importancia primaria de su tarea, y defender nuestro interés alimentario nacional. El objetivo que obedece el Partido Socialista Obrero Español y la agenda global en temas, por ejemplo, como el agua, es poner fin a los nuevos regadíos.

TEXTO 8 CORREGIDO CON NOTAS A PIE DE PÁGINA